



AM  
PR

AMANDA PROPERTIES  
REAL ESTATE

8 Pièces

410 m<sup>2</sup>

Réf. 56-24551FF

3 900 000 €

Cannes

Maison à vendre (06400)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Magnifique villa contemporaine de charme, aux volumes généreux, vue panoramique sur la mer, la baie de Cannes et le massif de l'estérel. De plain pied sur la terrasse et la piscine à Débordement, un immense séjour, et cuisine équipé. À l'étage : 5 chambres et leurs salles de bain, dont une splendide chambre de maître en suite avec dressing et salle de bains de 80 m<sup>2</sup>. Appartement de gardien et nombreuses annexes. Inclus golfs: droits de jeu au royal mougins golf resortdisponible également à la location.

Magnificent contemporary villa offering generous volumes, lots of charm, and a panoramic view of the bay of Cannes and Estérel hills. Leading out to the terrace and infinity pool, a vast lounge, fitted kitchen. On the upper floor, 5 bedrooms with their own bathrooms including a splendid master suite of 80 m<sup>2</sup> with walk-in closet and fully equipped bathroom. Caretaker's apartment and several utilities. Included: membership royal mougins golf resortas well available for rental

## **AMANDA PROPERTIES - CANNES**

93, boulevard de la Croisette - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)